
II-899 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

L~4o/J Anfrage 

der Abgeordneten Robert W eis z, K 0 s tel eck y und Genossen 

an die Bundesr~gierung, 

betreffend Beförderungen von Bundesbeamten. 
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Zum Jahresende wurden von der Bundesregierung zahlreiche Beförderunscn 

von Bundesbeamten beantragt. 

Um den Abgeordneten zum Nationalrat einen Überblick zu verschaffen, ob 

bei diesen Beförderungen zumindest bei den obersten Dienstklassen nach 

gleichen Grundsätzen vorgegangen wurde, richten die unterzeichneten Abgeord

neten an die Bundesregierung die nachstehenden 

Anfragen 

1) Für welche Bundesbeamten wurde von der Bundesregierung ein.Antrag 

auf Beförderung in die VII., VIII. bZVI. IX. Dienstklasse ( 4. bis 8. Stan

desgruppe der Richter) gestellt? 

2) Vlie lanee war in jedem Einzelfall die Gesamtdienstzeit des Be

förderten? 

3) Wie lange war in jedem Fall die Dienstklassendienstzeit des Be

förderten? 

4) Sind hiebei andere im Dienstrang höhere Beamte übergangen worden? 

Wenn ja, in welchen Fällen? 
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